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 WELCOME  会⻑エレクト 武田 伸也 
古谷 基徳 様 RID2620 ⻑泉ロータリークラブ パスト会⻑
前島 大一 様 〃 〃 
井口 昭宏 様 〃 会⻑ノミニー
 
 会⻑あいさつ  会⻑ 彦坂 忠人 
今日は。今年度第 25 回例会です。先日の新年交礼会
には多くのメンバーにお集まり頂き、真に有難うございまし

た。先週、私も佐々木
幹事と千歳ライオンズク
ラブ、千歳ロータリークラ
ブの交礼会、今週は千
歳⻘年会議所始め各
団体の交礼会に出席し、
お世話になっている関

係者に新年のご挨拶をさせて頂いているところであります。 
当クラブの皆様に対しても改めてこの 1 年間ご指導、ご鞭

昨日からお越し頂いております、⻑泉ロータリークラブ

トは如何でした

いでこの 1 年をスタートさせることを確認し、今例会の開

撻を賜わります様重ねてお願い申し上げる次第でありま
す。 
また、
の古谷さん、前島さん、井口さん、新年早々、千歳の地
にお出で頂き有難うございました。後ほど、ご三方から友
好クラブとしての今後の周年⾏事について、お話を賜りた
いと思いますので宜しくお願い致します。 
さて皆さん、この新年、2013 年のスター
か？ 穏やかでゆったりする反面、何となく引締まり、多少
の緊張感とちょっと一歩前に進みたくなる様な、どこかの政
治家ではありませんが「凛とした新年」、そんな表現がぴっ
たりのお正月を過ごすことが出来ました。多分、日本国の
舵を執る体制が変わり、今迄とは違った可能性に大きな
期待感が芽生えているからなのではないでしょうか。しかも、
新年を迎えるにあたって、こんなに大きな雪と、こんなに冷
える正月はこの近年、記憶にありません。正しく「凛とした
日本」の門出に相応しい新年、2013 年だと思います。 
今年が私共にとって充実した、意義のある 1 年になります
様、ただお祈りするだけでなく、自らが積極的に掴み取る 

 
思
会挨拶と致します。 
 
 ビジター挨拶    

パスト会⻑ 古谷 基徳 様 

りました。夕べ

津に来て頂きました。その感謝の気持ちがあって伺い

リークラブ パスト会⻑ 前島 大一 様 
さん、お世話になります。 

⻑泉ロータリークラブ 
昨日着いた早々、高塚
さん始め皆さんに大変お
世話にな
は盛大な歓迎会をやっ
て頂きましてありがとうご
ざいました。本来それが
目的で来たのではないの

ですが、いろいろとお世話をかけてしまいました。 
昨年は友好締結 15 周年を記念して、皆さんに大勢、三
島沼
ました。先程、彦坂会⻑からお話がありました周年事業に
ついていろいろ話をさせて頂きました。今後、末永く友好締
結の意味をよくかみ締めて続けさせたいということで、5 年
毎の周年事業など節目はしっかりやろう、またこれまで成り
⾏きできていた各クラブの周年事業はそんなに派⼿ではな
くやってはどうだろうということになりました。我々も今後やら
せて頂きたいと考えています。これからも⻑く友好を深めて
⾏きたいと思いますので宜しくお願いします。ありがとうござ
いました。 
 
⻑泉ロータ
皆

例会出席状況（2013 年 1 月 15 日） 
会員数 36 名 
休会 0 名 
会員出席者数 19 名 
欠席者数（内：無断欠席）  17（7）名 
出席率（前回例会）  52.77（72.22）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  3 名 
出席者数総計  22 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ    会⻑ 彦坂忠人 / 副会⻑ 菊池 孝 / 幹事 佐々木俊英 / 会報委員会 委員⻑ 笹谷俊尚
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX. 0123-26-5788  Mail. membership-office@ccrc.jp
HP.  http://www.ccrc.jp   Facebook. http://www.facebook.com/chitosecentral 
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千歳に来るのは久しぶりでもないのですが、支笏湖丸駒
思い出していました。千歳に

ブ 会⻑ノミニー 井口 昭宏 様 
年は、静岡 ⻑泉まで遠いところ来て頂き本当に有難

温泉に泊まったことを懐かしく
はこれまで、何度もお邪魔していろいろな良い思い出を頂
いており本当に感謝しております。昨日からいろいろな所に
連れて⾏って頂き、それが主眼ではないと古谷さんはおっし
ゃっていましたが、私は半分それが主眼でした(^^)。非常
に良い思いをさせて頂きました。ありがとうございました。 

周年事業については千
歳セントラルさんもどのよ
うにお考えなのかを一度
伺いたいと思っていまし
た。昨年から⾏こうと話
していながら⾏けないま
ま、今日になってしまいま

した。冬は⾷べ物も美味しいし良いですね。周年事業は
雪がある時に⾏うのも良いのでは、と我々は勝⼿に話をし
ていました。皆さんは大変かと思いますが。そんなことを話し
ながらお時間を頂戴しました。昨日よりお世話になり有難
うございました。 
 
⻑泉ロータリークラ
昨
うございました。次は友好締結 20 周年ということで、先ほ
ど前島パスト会⻑の話にもありましたが、やはり雪がいいで
すね。何度か北海道に来ましたが、雪が降っている北海
道というのは、一番北海道らしい気がします。静岡はこん
なに積もることは全くあり
ません。非常に珍しいも
のを⾒せて頂きました。
そのかわり、昨日こちら
では降りませんでしたが、
⽻⽥は大雪が降りまし
た。横浜でもすごかった
ようですが、沼津に電話した所、⾬が降っていて全く雪の
気配もなかったそうです。その位暖かくて、雪というのは珍し
いものです。次々年度、私が会⻑年度の時に⻑泉の創
⽴ 30 周年事業があります。その時の幹事を前島さんにお
願いしています。会⻑ノミニーと幹事ノミニーが今日はこの
場に来ております。昨日は酒席でしたが、その辺りも含め
て今後の方針を話させて頂きました。ありがとうございまし
た。 
 
 
 
 
 
 

 
 幹事報告   幹事 佐々木 俊英 

出席に対するお

ロータリー リスボン国際大会

月 23〜26 日 

（月） 
内 

ト 
 

オリンピック・パ

・岩⼿）より復興支援プロジェ

被災者を⾒守る」「仙

検討の結果、支援⾦ 1 万円とバナーを送りま

。 
 

日） 開会時間変更 

委員会に配属 
ャップ 40.3

せ 

 千歳ライオンズクラブより新年交礼会
礼状が届いています。 

 第 2510 地区より国際
出席のお願い 
○ 2013 年 6
○ ポルトガル リスボンで開催 
○ 申込み締切りは 1 月 21 日

 日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会のご案
○ 日時：3 月 18 日（月）午前 8 時スター
○ 会場：琉球ゴルフ倶楽部（沖縄県南城市）
○ 申込み：2 月 15 日（⾦）まで。 

 第 2510 地区ガバナー事務所より東京
ラリンピック招致パンフレットとバッジが届いています。受
付でお渡ししました。 

 第 2520 地区（宮城
クト支援のお願いがありました。 
「仙台空港をバナーで埋め尽くし
台空港にモニュメントを建⽴する」2 つのプロジェクトで
す。 
理事会
した。建⽴されるモニュメントにクラブ名を刻んだプレート
が掲示されます。 

 会報が届いています
○ ⻑泉ロータリークラブ
○ ⻑沼ロータリークラブ 

 例会変更のお知らせ 
2 月第 1 週例会（5
通常夜間例会（開会点鐘 18:30）に変更 

 新会員の所属委員会 
関根 悟 会員  出席

 千歳市社会福祉協議会にペットボトルキ
㎏を寄付しました。 

 事務局休業のお知ら
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1 月 17 日（木）、18 日（⾦） 
 ⾦の選別作業を本日、例会終了後、新千歳空港募
⾏います。ご協⼒をお願いします。 
 

 ニ ニコ BOX   
箱委員会 委員⻑ 今井 章夫 

 

ブ 古谷 基徳 様：お世話になりま

ータリークラブ 井口 昭宏 様：お世話になりま

員が

会員：⻑泉ＲＣの皆さん、たくさんのニコニ

泉ＲＣの皆さん、ありがとうござい

 

コ
進⾏：出席・ニコニコ
⻑泉ロータリークラブ 吉田 雅昭 様、石垣 恭弘 様
（ご紹介 古谷 基徳様）先日北海道へ来た会員がお
りましたが、例会には出席出来なくて残念ですということで
預かってきました。 
⻑泉ロータリークラ
した。 
⻑泉ロ
した。東京が雪の中なんとか辿り着きました。 
⻑泉ロータリークラブ 前島 大一 様： 吉⽥会
来ていましたが診療の為、帰ってしまいました。⾶⾏機が
遅れてようやく帰れたようです。残念だと⾔っていました。 
高塚 信和 会員：友好クラブの皆さん、ようこそいらっし
ゃいました。 
松坂 敏之 
コ有難うございます。毎年恒例「千歳川光と氷のオブジェ」
を 2 月 8〜10 日に実施します。17 日から作業に入りま
す。皆さんにたくさんご協賛頂いて運営しています。本当に
ありがとうございます。 
彦坂 忠人 会員：⻑
ました。 

 
 本日のプログラム  

協議会」 

彦坂会⻑の考え方でもあり

いて、企業 PR を白木松敏会員からお願いします。 

通常例会 「クラブ
担当/幹事 佐々木 俊英 
今日はクラブ協議会ですが、
ます相互扶助の精神の下で、それぞれのメンバーの企業
PR ということで 3 名の方々に事業紹介をして頂きます。 
その前に、中村会計が欠席の為、私から 2012-13 年度
上半期の会計報告をさせて頂きます。 
─── 会計報告 
 
続
 

会員事業紹介   
 委員⻑ 白木 松敏  

しており

松敏とビ

ジュアルビルです。こ

本理念】です。〜社訓
ちが果たすべき使命・社員ビジュアルの 5 原則

な企業でありたいという願いを込めて、

納税表彰を受賞しまし

けて 3 つの事業から成り⽴っていま

清水町に飲⾷店ビル 4 棟

本日のニコニコ BOX 合計額 43,000 円

 
ロータリー情報委員会
皆さん、あらためてこんにちは。今日は私共が経営
ます㈱ビジュアルコーポレーションの会社並びに事業のご案

内をさせて頂きますので宜しくお願いを致します。 
まずは、皆さんのお⼿元に配布いたしました【白木
ジュアル（Ｖブイ）の歴史・年表】とプロジェクターのスクリ
ーンを照らし合わせながら進めて
まいります。 
只今の映像は私共の本社であ
ります第1ビ
のビルは昭和 60 年に⼟地を購
入し、翌年の昭和 61 年、
1986 年 11 月に私が満 32 歳
で三階建のビルを新築致しまし
た。 
続いての映像は、【ビジュアルの基
そして私た
〜 を謳っています 
続いて【シンボルマーク】について。ビジュアルの頭文字であ
るＶを取って、元気
明るさ、快活さ、前向きさをイメージさせる赤を使用してい
ます。キャッチフレーズは笑顔のために、ひいては地域の笑
顔のためにビジュアルはいつも皆さまと共に、です。私達ビ
ジュアルコーポレーションは、地域の事や未来の事を思う時、
私たちの使命である快適さを追い求め、真剣に考えなけ
ればならないと常に思っています。そんな時代に私達がお
届けできる心に染みる空間をサポートし続けなければなり
ません。皆さんが笑顔であり続けるため、ビジュアルはこれ
からも全⼒を尽くしてまいります。 
ちなみにこの写真は平成 24 年 11 月に私がホテルルネサ
ンス札幌で札幌南税務署管内の
た当時の映像です。 
続きまして、弊社の事業紹介の説明に入ります。弊社は
3 つの事業は大きく分
す。まず 1 つ目の事業は、映像・音響事業でそのうちのカ
ラオケ機器販売・リースは皆さんもご存知の通り、スナック、
居酒屋さん、結婚式場などに設置しているカラオケ機器の
販売やリース事業です。道内の契約件数は、約 250 店
舗程度です。同じく 2 つ目の防犯システムの販売・リース
は皆さんの会社の事業所や事務所、倉庫、自宅用のシ
ステムで、その監視画像を外出先から携帯電話やスマー
トフォン又はパソコンなどで確認するシステムです。価格は
5 万円前後となっております。 
続きまして2つ目の事業は不動産事業です。そのうちの飲
⾷店ビルの賃貸は地元千歳の
を所有しておりまして、4棟の合計テナント数は58店舗で、
千歳市内では飲⾷店ビル、いわゆるソシアルビルとしての
占有率では、現在シェア№1 です。入居率につきましては
常に 90％以上を保っています。 
同じく2 つ目の住居ビルの賃貸は地元千歳に 3 棟を所有

今年度 累計額 520,000 円
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しておりまして 3 棟の合計部屋数は 24 世帯です。入居

の飲⾷店

れぞれの営業所や事務所、

いします。本日は私共の会社や事業

原 百合子  
日は事業ＰＲという事でお店の紹介をさせて頂きます。

の 3 階で「居酒屋 

。私事ですが、昨年 8 月ぐら

業ＰＲということで、お時間を頂き誠に有難うございま
ベルコの福島です。私共は
の所属しているのは冠婚

婚式を挙げるという意味を

率は 12 月末現在 95.83％となっています。 
同じく 3 つ目の他社飲⾷店ビルの募集は地元千歳を中
心に弊社ビジュアルコーポレーション以外の他社
ビルの入居者の募集と管理業務を⼿掛けています。この
業務については、仲介料や管理料は一切いただいており
ません。なぜかと申しますと、仲介料を頂くと不動産仲介
業に違反する為です。本来の目的は入居するママさん、マ
スターさんとカラオケリース契約をして頂くことが営業の目的
ですので他社のビルのオーナーさんも管理などが一切無料
であるという事で、大変に喜んでいただき、安心して契約を
締結させて頂いております。 
続きまして 3 つ目の事業は省エネ事業で、そのうちのＬＥ
Ｄ証明の販売・リースは、そ
倉庫、自宅などに使用しています白熱灯や蛍光灯の証
明からＬＥＤ証明に切り替え交換をして頂く事業です。
交換作業などは弊社が一切の責任をもって⾏っています。 
同じく 2 つ目の太陽光発電の販売・リースは小型の蓄電
式太陽光発電システムで、それぞれの営業所や事務所、
倉庫、自宅などに適しております。このシステムを利用しま
して普段からこの電⼒を使用する為、電気料⾦を低く抑
える事が出来ます。又、蓄電式ですので停電の時は夜間
も活躍致します。 
以上で、私共の会社案内を終了致しますが、何かご質問
などありましたらお願
に対してのプレゼンテーションのお時間を頂き、大変ありが
とうございました。今後とも宜しくお願い致します。ご清聴あ
りがとうございました。 
 
親睦活動委員会 菅
今
千歳市幸町 3 丁目ふじやセブンビル
希心」というお店をやっています。平成 22 年の 5 月からお
店を始め、今年の 5 月でちょうど 3 年になります。お店の
一押しはもつ鍋となっております。野菜等で出汁を取り、そ

の出汁を使ってスープを作って
います。他に“あんかけ焼きそば”
等もありますが、全てその出汁
を使って調理しています。お店
は私の⺟と従業員の⼥性と私
の⼥性だけ 3 名でやっていて、
家庭的な雰囲気です。カウン
ター8 席、小上がりで約 20 名
様が座れるようになっています。 
このお店を始めたのは 2 年半ぐ

らい前になりますが、その時は自分で勉強もせずに居酒屋
経営の経験も無く始めました

いに離婚をしてから、心機一転、真剣にやっていこうという
気持ちになりました。何もわからないところから始まっていま
すが、周りの方やお客様から意⾒をして頂きながら、お客
様にまた来たいと思ってもらえるようなお店にしていけるよう
に、これからもっと勉強して頑張っていきたいと思います。ど
うもありがとうございました。 
 
社会奉仕委員会 福島 ⼒ 
企
す。皆さんもご存知の通り千歳
冠婚葬祭業でございまして、私
業、結婚式を担当させて頂い
ております。結婚式は”絆の
深まるウエディング”ということ
で、両家の絆を深めていくとい
う名目で結婚式を進めさせて
頂いています。ホテルさんはし
きたりの中で式を⾏うと思いま
すが、私たちはその中に感謝
を入れようと、ご両親、親戚、
近所の方にも感謝を込めて結
込めてウエディングを提供させて頂いています。また、冠婚
葬祭業ですので、葬祭のほうもございます。葬儀は人生の
卒業式ということで、最大のイベントでございます。皆様が
もしお亡くなりになった時には、こうして⾒送って欲しい、こ
んな音楽を流して欲しい、こういうふうに皆に集まってもらい
たい等エンディングノートをお渡しして生前からご記入頂い
て、生前⾒積もりもして⾝内の方にお渡ししています。自
分が万が一、病気等で倒れて話が出来なくなった時には、
そのノートを⾒て連絡先や僧侶の⼿配が出来るような内
容を生前から準備できるようご案内しています。互助会が
存在しており、私達は会員様の月々の会費で運営されて
います。一般の方もご利用できますが、会員になられると
⾦額が 40〜50 万円違います。千歳市内でもまだまだ会
員様は少ない状況です。是非この機会に入会したい、話
を聞きたいと思われる方は、毎月⾒学会を開いていますの
で、是非お越しください。自分らしい葬儀、自分らしい卒
業式を考えている方はご相談頂きたいと思います。本日は
ありがとうございました。 
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 次回例会案内  
回例会は、1 月 22 日、移動通常夜間例会「会員増
について」です。担当は会員増強・維持委員会、開会

ベルクラシック リアン（錦町 4-9）

管理している募⾦箱浄財の選別作業を、⻑泉ロ
タリークラブの皆様と一緒に⾏いました。 

会前日の 14 日、有志会員約 20 名が集い、市内寿
司店で歓迎会が⾏われました。 

 SCHEDULE  

 

1 月は、ロータリー理解推進月間です。新年交礼会、上半
期総括及び上半期会計報告 

次
強
点鐘 18:30、会場は 1

月 22 日 移動夜間例会
[担当/会員

「会員増強」BELLCLASSIC Lien 3 階
増強・維持委員会(⽻生委員⻑)] です。 

 
─── 例会終了後、新千歳空港国際線ターミナルビル
に設置・

29 日 通常例会「クラブ合併は必要なのか？」[担当/ロータリー
情報委員会(白木委員⻑)] 

2
月

2 月は、世界理解月間です。ロータリー創⽴記念・世界理
解と平和の日(2 月 23 日)、雪⾒酒 ー

/

5 日

通常例会「クラブ協議会 事業所紹介」 ※開会時間変
更 [担当/理事会] 
次年度 第 1 回理事会 
時間:例会終了後 会場:例会場 

12 日 通常例会「社会奉仕、次年度の展望」[担当

 
 
⻑泉ロータリークラブ歓迎会 
例

 
 
 
 
 
 
 
 
 

/会⻑エレク
ト] 

19 日

第 15 回理事会 
時間:午後 5 時 会場:THE BELLCLASSIC Lien 
移動親睦夜間例会 ※例会場変更
「雪⾒酒 in TEH BELLCLASSIC Lien] [担当/親睦
活動委員会(古木委員⻑)] 

 

26 日 通常例会「国際奉仕プロジェクト 検証ツアー報告」[担当
/国際奉仕委員会(⽥口委員⻑)] 

3
月

3 月は、識字率向上月間です。IM、会⻑エレクトセミナー

5 日
通常夜間例会「クラブ協議会」 [担当/理事会]
次年度 第 2 回理事会 
時間:午後 5 時 会場:事務局 

9-10 日 第 2510 地区 会⻑エレクトセミナー（江別市）
11 日 移動例会「東日本大震災支援事業」[担当/理事会]
17 日 第 7 グループ IM（千歳 RC） 

19 日

第 16 回理事会 
時間:午後 5 時 会場:事務局 
親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
木委員⻑)] 

26 日 通常例会「未定」[担当/会員増強・維持委員会(⽻生
委員⻑)] 

4
月

4 月は、ロータリー雑誌月間です。地区協議会
2 日 通常夜間例会「クラブ協議会」 [担当/理事会]
9 日 通常例会「未定」[担当/SAA 委員会] 

14 日 第 2510 地区 地区協議会（岩⾒沢:平安閣）

16 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
木委員⻑)] 

23 日 通常例会「清掃奉仕活動」 [担当/社会奉仕委員会]
30 日 休会（月末）

5
月

7 日 休会（GW）

14 日 通常夜間例会「クラブ協議会/次年度方針と概要」 [担
当/次年度理事会] 

21 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
木委員⻑)] 

28 日 通常例会「未定」[担当/友好クラブ委員会]


